

+++ Pressemitteilung +++

+ press release + communiqué de presse + comunicado de prensa + comunicato stampa
+ Basın bülteni + comunicado de imprensa + пресс-релиз + 新聞稿 + プレスリリース +

#2430

Ex iniuria ius non oritur! Die gesetzlichen Deutschen restaurieren das deutsche Völkerrechtssubjekt und stellen den verfassungsmäßigen Zustand wieder her. Am **2. April 2030** wird dem rechtmäßigen Staatsoberhaupt eine Notverwaltung zur Ausübung legitimer Staatsgewalt unterstellt und damit die seit 1918 bestehende Handlungsunfähigkeit der institutionalisierten Organe des Deutschen Reiches beendet.

Der Deutsche Kaiser wird dann seine völkerrechtliche Vertretungsbefugnis wahrnehmen, um den seit 1914 andauernden Weltkrieg zu beenden und der Menschheit den Weltfrieden zu bringen.

Weitere Informationen:

Erklärung an die deutsche Nation.

- Internet: <https://2430.info>
- Youtube: <https://www.youtube.com/watch?v=mOsBVztSJZc>

Bundespressekonferenz.

- Internet: <https://2430.info/bpk>
- Youtube: <https://youtu.be/R3hoUsl2y08?si=YSrrpjsiNAv75WBI>



Presseanfragen richten Sie an: pressestelle@ewigerbund.org

Ewiger Bund. 18. Januar 2026.

www.ewigerbund.org